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令和元年(2019年)三条市議会第３回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 食料自給率について 

 ⑴ 農業振興策について 

 ⑵ 日米貿易協定交渉について 

２ 保育施策について 

 ⑴ 10月からの保育の無償化について 

 ⑵ 保育士不足について 

９ 月 ６ 日 

２ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 幼児教育・保育の無償化について 

 ⑴ 多子世帯の場合、３歳未満児の保育料軽減措置はどうなる 

  のか 

 ⑵ 副食費の負担額は決定したか 

 ⑶ ｢事業所内保育事業実施施設｣｢小規模保育事業実施施設｣の

場合はどうか 

２ 公営住宅のエアコン設置について 

 ⑴ 公営住宅のエアコン設置の説明はあるか 

 ⑵ 設置に伴う契約アンペアの変更はどうするのか 

 ⑶ 退去時の要件はあるのか 

３ 成年後見制度について 

 ⑴ ｢欠格条項｣が削除されたが、影響をどのように考えるか 

 ⑵ 家族信託等、高齢社会に向け、もっと制度の周知が必要で 

  はないか 

９ 月 ６ 日 

３ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 市長の市政に対する姿勢、態度について 

 ⑴ 嵐南小学校・第一中学校プール損害賠償裁判の進捗状況に 

  ついて 

 ⑵ 三条昭栄開発株式会社の解散、清算手続における嫌疑に 

  ついて 

 ⑶ ｢薫風櫻花塾問責状｣のその後について 

 ⑷ 辞任の時期について 

９ 月 ６ 日 

４ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 県央基幹病院について 

  （県の財政見直しに伴い、予定されている県央基幹病院につい 

  て、即時見直しの報道がされている。今後、三条市としてどう 

  対応するのか） 

２ 後期高齢者医療保険料や国民健康保険税などの滞納処分につ

いて 

  （後期高齢者医療保険料の滞納処分者数が、制度開始以来全国 

  で約８倍にふえている。三条市の後期高齢者医療保険料と国民 

  健康保険税の滞納状況と滞納処分の状況及びその対応はどう

９ 月 ６ 日 
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か） 

３ さんじょう一番星育成事業のさんじょう学びのマルシェにつ

いて 

  （特に塾委託について見直しをすべきではないか） 

５ 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ 県財政危機による三条市への影響について 

 ⑴ 県の補助事業への影響について 

 ⑵ 県央基幹病院の整備について 

２ 三条市体育文化会館について 

  （供用開始に向けての準備状況について） 

３ 指定管理者制度の現状と課題について 

  （制度導入の効果及び課題と今後の方向性について） 

９ 月 ６ 日 

６ 17 武 石 栄 二 

〔一括質問〕 

１ 八十里越の開通を間近に控えての取り組みについて 

  （交流人口、定住人口、観光整備、公衆トイレ、足湯等につい 

  て） 

２ 災害等緊急時に対応できる道水路整備について 

９ 月 ９ 日 

７ ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 買い物難民対策について 

  （下田地域のスーパー閉店に伴う対応について） 

２ 保育所(園)における有機米の活用について 

  （今後の取り組みと食材の確保について） 

３ 入札制度について 

  （公共工事の品質確保の促進に関する法律の改正に伴う対応 

  について） 

４ 指定管理者制度について 

  （経済的で良質な、継続できる市民サービスの確保につい 

  て） 

５ 保育士の確保について 

  （保育士の配置状況と今後の保育士確保に向けた取り組み 

  について） 

９ 月 ９ 日 

８ ４ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 人口減少が財政に及ぼす影響について 

２ 都市計画の抜本的な見直しについて 

３ 小中学校普通教室のエアコン設置の現況はどうか。また、そ 

 れが財政シミュレーションに及ぼす影響は、当初の予想と変わ 

 りはないのか 

９ 月 ９ 日 

９ ３ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ 東京オリンピックホストタウン推進事業について 

  （三条市は、ホストタウンとしてコソボ共和国を応援して 

  おり、柔道チームが三条市で世界柔道選手権東京大会の事 

  前合宿を行いサポートを行ったが、その体験を通じ、市民 

  の応援する気運を醸成するためにどのような事業展開を 

  考えているのか） 

２ さんじょう一番星育成事業について 

  （さんじょう一番星育成事業には、さんじょう学びのマルシ 

９ 月 ９ 日 



 3 

  ェ、スポーツの一番星育成事業及び文化・芸術の一番星育成 

  事業があるが、おのおのこれまでの進捗状況とこれからの展 

  開について） 

３ 消防ポンプ車等の中古車両購入について 

  （加茂地域消防署田上出張所は、配備の消防ポンプ車を中古 

  車両で入れかえしたが、今後三条市でも車両の入れかえの際 

  に中古車両での対応を考えているか） 

10 22 西 川 重 則 

〔一括質問〕 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ 次期衆議院議員選挙に立候補されるのか 

 ⑵ 市長職はどうされるのか 

２ 県央基幹病院設置に係る道路等環境整備の要望と今後の方 

 針について 

３ 栄の工業流通団地の造成事業に合わせた国道８号線の単線 

 区間の解消の見通しについて 

９月 1 0日 

11 13 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 高齢者福祉のあり方と在宅介護の行方について 

 ⑴ 市の高齢化の動向等について 

 ⑵ 地域包括ケアシステムの取り組みについて 

 ⑶ 認知症初期集中支援チームの現況について 

２ 自転車保険加入の推進について 

 ⑴ 安全教育について 

 ⑵ 推進施策について 

９月 10 日 

12 10 西 沢 慶 一 

〔一問一答〕 

１ 大型公共工事めじろ押しの中で次の事業について、どの段階 

 で一定のめどが立ったと判断するかについて 

 ⑴ 三条技能創造大学 

 ⑵ 三条看護・医療・歯科衛生専門学校 

 ⑶ 帯織住宅団地｢帯織街苑｣ 

 ⑷ 栄の工業流通団地 

 ⑸ 三条市体育文化会館 

 ⑹ 旧三条小学校跡地の図書館等複合施設 

２ 前市長から國定市長への自宅贈与の疑惑について 

３ 市長をいつ辞められるのか、辞められる前にただしておきた 

 い幾つかの事柄について 

 ⑴ 中心市街地のにぎわいはいつ取り戻されるのか 

 ⑵ まちづくりに当たって市民一人一人の意見を聞かなくな

ったことについて 

 ⑶ 市民の対立を生むまちにしてしまったことについて 

９月 10 日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


